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ATA DA 3° REUNIÃO DA COMISSÃO DE ESTUDOS E AVALIAÇÃO DO PADRÃO 

MÍNIMO DE QUALIDADE DO SIAFIC 

Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, as 10 horas, 

deu início a videoconferência da 3° reunião da Comissão de Estudos e Avaliação do 

Padrão Mínimo de qualidade do Sistema Único e Integrado de Execução Orçamentária, 

Administração Financeira e Controle — SIAFIC. Estiveram presentes: Cristiano de Mola, 

Secretário de Finanças; Osmar Maurício, Subsecretário da Despesa; Andori Nobre 

Pereira, Secretária Adjunta da Despesa; Bianca Rocha dos Santos, Diretora da Divisão 

de Contabilidade; Maurici Silva Souza, Diretor da Divisão de Tesouraria; Miriam 

Tamashiro, Diretora Financeira do Instituto de Previdência Municipal de Praia Grande — 

IPMPG; e Gilberto Euclides Guella, Contador da Câmara Municipal de Praia Grande, 

afim de tratar de assuntos concernentes ao Plano de Ação anexo ao Decreto n° 7229 de 

un4 de maio de 2021 para adequação ao 'Decreto Federal n° 10.540/2020. 

Presidiando a comissão, o Sr. Cristiano de Mola, deu boas-vindas aos presentes, 

dando abertura à terceira reunião, tendo como pauta: Ação #04 — Avaliar situação atual 

de aderência no sistema de contabilidade aos padrões mínimos de qualidade, bem 

como os procedimentos Contábeis, os requisitos de transparência e os requisitos 

tecnológicos, disposto no capítulo II do Decreto n° 10.540/2020. 

Com a palavra o Sr. Secretário solicitou as informações relevantes da situação 

atual situação afim de compreender os pontos atendidos e não atendidos pelos sistemas 

do Município, IPMPG E Câmara Municipal. O debate durou cerca de uma hora, 

considerando levantamento prévio, no qual foram identificados vários pontos que exigirá 

mudanças na forma de trabalho e adequação de softwares, envolvendo outras 

secretárias da municipalidade. 

Ficou acordado que a empresa Conam Consultoria em Administração Municipal 

LTDA, seria convocada para a próxima reunião a fim de esclarecer os pontos discutidos 

além de posicionar o Município acerca das providencias tomadas em relação a 

adequação do sistema à iegisiação. Foi decidido também que os novos procedimentos 

de trabalho, serão implantados concomitante a implantação das novas adequaçõe Ao 
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final ficou o Município responsável, através do Sr. Cristiano, por convocar a reunião coma 

empresa de software. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada, lavrando-

se a presenta ata que segue assinada pelds presente 
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